
11笑顔のために　No.438

二次元バーコードを読み取り、令和７年２月定例会を選択すると
代表質問が視聴できます。 代表質問※部長名は、紙面の都合上「 部長 」

で統一して表記しています。
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郷土史博物館について
問　基本計画で候補地がきららの駐車場だった
ら反対すると言っている議員がいるが、基本計
画が決まっても引き返すことができるのか。
部長　最初から引き返すという前提で取り組む
ことはない。
市立病院について

問　市立病院の建て替えを視野に入れた施設更新
の方向性についての検討はしているか。富士市立
中央病院の事を市長同士で意見交換をしているか。
部長　市立病院の医療環境の在り方検討を実施
している。関係部署と検討を進めていく。
市長同士の意見交換はしていない。
防災対策について

問災害用井戸設置を検討すべきだがいかがか。
部長　現状では当市は考えていない。
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地域に誇りを持てるまちづくりについて
問　地域に誇りを持てるまちづくり、郷土愛の
醸成を図る取組とはどのようなものか？
部長　地域に誇りを持てるまちづくりとは、そ
の地域の歴史や文化、自然環境を正しく理解し、
ふるさとに愛着を持ってもらうことである。学
校教育で実施している、富士山学習やキャリア
教育などが相当する。また、市民が地域の歴史
や文化、自然環境などに興味や関心を持ち、学
ぶことにより郷土への理解が深まることから、
市史編さんや郷土史博物館なども重要な取組で
ある。また、地域住民が交流できるイベントや、
お祭りなども、住民同士のつながりの強化や地
域への愛着を育むきっかけになる。そうした取
組を通じて、地域に誇りを持てるまちづくりと
郷土愛の醸成を図っていきたい。

問

部長

「はじめに」について
問　「景気は緩やかな回復傾向」とあるが企業
側の市県民税等の増額は見込まれるのか。
部長　コロナ禍の本税決算額は平均で約 14
億３千万円と落ち込んでいた。収束後は持ち直
しの傾向にあるが社会経済環境の変化により本税
の見通しも不確実性が高いことから今年度当初予
算額は約17 億 2 千万円（前年度比約 2.2％減）。
「令和 7 年度重点施策」について
問　住宅リフォームクーポン事業の課題は。
部長　本事業は地域活性化の一環として実施。
コロナ禍においては受付開始から即日で予算額
に達してしまうことがあった。令和 5 年度に
補助金交付額を増額したが毎年キャンセル待ち
が発生していることから、今回増額しキャンセ
ル待ちがないような運用を予定している。
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第 2 次トランプ政権が与える影響について問う
問　富士宮市にも影響があるのでは。
部長　貿易摩擦が再燃するリスクが高まること
が不安視される。経済動向、市場や社会情勢の
変化などに対して、迅速な情報収集に努める。
  ガバメントクラウド移行は大丈夫か
～デジタル庁が提供する新システム～

問　システム移行可能なシステムとは何か。
部長　福祉系、健康管理、生活保護、介護認定、
戸籍などを含めた８つのシステム。
問　市民サービスは向上するのか。
部長　セキュリティー面における市民サービス
の向上が考えられる。
・データ損失の機会の回避
・市役所業務の停止を防ぐ
・耐障害性の向上
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